



EJÉRCITO DE CHILE
SECRETARÍA GENERAL
Departamento Comunicacional

Santiago, 21 de enero de 2021

COMUNICADO DE PRENSA

**Apoyo del Hospital Militar del Norte a la
Red de Salud Pública**

En relación a la pandemia que afecta al país y dado el número de casos de personas afectadas por el COVID-19, el Ejército de Chile mantiene una permanente coordinación con la Red Pública de Salud, de tal forma de poder aportar tanto en la reconversión de camas y con aquellos recintos que requieran otro tipo de apoyos de personal del área de la salud militar, como es el caso del Hospital Regional de Antofagasta.

En este contexto, y ante el requerimiento del servicio de Salud de la Región de Antofagasta, el Ejército a través del Hospital Militar del Norte trasladará, a partir del 23 de enero a las 8.00 hrs., al personal del área de salud que opera en el Servicio de Urgencia de dicho recinto, para colaborar con la alta demanda de atenciones de pacientes que mantiene actualmente el Hospital Regional en Antofagasta.

De acuerdo a ello, el Director Subrogante del Hospital Militar del Norte, Teniente Coronel Germán Videla E., explicó que se cerrará temporalmente su Servicio de Urgencia, por un periodo de tiempo que se irá evaluando según los requerimientos y que podría extenderse por un mes, al tiempo que recibirá las derivaciones del Hospital Regional, para realizar aquellas atenciones de pacientes no COVID-19, pero que obedecen a otras cirugías programadas, como el caso de pacientes oncológicos, además de atenciones ambulatorias.

Serán alrededor de 40 integrantes de la Institución, entre personal civil de la salud y militar del área, tales como médicos, enfermeras y auxiliares de enfermería, quienes continuarán entregando sus capacidades y conocimientos al servicio de la salud de todos los chilenos, ahora desde otro a recinto asistencial.

Se trata de una situación de incremento de casos que se ha repetido en otras regiones del norte y el sur del país, en medio de la ola de contagios por COVID-19 que enfrenta el país, y ante lo cual el Comandante de Salud del Ejército, General de Brigada Miguel Orriols W., enfatiza en que *“el Ejército de Chile siempre ha estado abierto para apoyar a la comunidad y al Sistema de Salud Público, dentro de los medios disponibles, y en este caso, al Servicio de Salud de Antofagasta”*, aseveró.

DEPARTAMENTO COMUNICACIONAL DEL EJÉRCITO

Avenida TupperN° 1725, Santiago

T:56-2-6934701/56-2-6934703 www.ejercito.cl / relaciones.publicas@ejercito.cl